
・自分の考えをしっかりと話せ、説得力のある
素晴らしいものだった

・SDGｓの発表を通して、子供たちの成長を感
じ、親として感動した

・子供たちがそれぞれ自分の考えを出し合い
行動をおこし人に伝える為にどうすればよいか
考え、形にして…大人でも難しいと思うことを
やり遂げた子供たちには本当に感心した

・「SDGｓ」という言葉はよく耳にするものの、
深くまでは知ることがなかったが、今回、子供
たちがこの様な取組をしたことで、多くの人た
ちに意識付けとして伝わり、大きな意味を持つ
授業であったと感じた

・6年生の皆さんが一つのテーマについていろ
いろな所に取材に行き、たくさん学習したのだ
とよくわかる発表だった

・これからの未来のために自分達がどのように
取り組み、その取り組みでどのような未来が生
まれか考えることができるよい時間を過ごせた
と思う

・堂々と発表できていてよかった ・さすが６年生という感じだった

・質問にもきちんと答えていて６年生らしいす
ばらしい発表だった

・このコロナ禍で足で調べられるところ、電話
対応と大変だったと思う

・とても大きな声ではきはきと分かりやすい発
表だった

・ポスターセッションへの参加は初めてで
ドキドキした

・SDGｓを伝える立場として、自分達もきちんと
理解してるなあと思った

・実際に体験したり、行動したりすることでもっ
と深みのある発表が聞けると思った

・小学６年生が「幸せな生活を送るには」どの
ようにしたらよいのかここまで考えられることは
すばらしいと思う。

・SDGｓに対しての意識がないとできない
ことだと考えさせられた。製造業で仕事を
しているので、参考にし、職場の方にも話
そうと思った

・とてもスラスラ、スムーズ質問にもはきはきと
答えられていた。よくまとめられ、よく調べられ
ていた。

・人の前に立って話をするのはすごく緊張する
のに、頑張っている姿がよかった

・アクアポニックスの話、とても良いと思った。ま
ず、身近でやれそうな家庭でできることがあり
そう。ペットと植物の組み合わせで。廃校の活
用もうまくできたらいいと思った

・色々と大事なことを改めて考えさせても
らう貴重な時間になった。食品ロスなどは
本当に大人がきちんとしないといけない、
食材など無駄なく使い切ろうと思った

・大人でも人前での発表（プレゼン）をす
ることもドキドキなのに堂々としていて内
容も分かりやすく良かった

・規格外の野菜の廃棄は味が同じなのに確
かにもったいないと思う。貧困家庭への配
付とかできたらいいが・・・

・とてもすばらしい発表だった
・図やデータで分かりやすく説明していてよ
かった

・とても分かりやすく、調べが丁寧でよ
かった

・ポスターセッションに参加して、すごい
と思った。いい発表が見れてよかった

・たくさんのテーマがあり、全部見たいと
思った。中学生になっても学び続けてほし
い

・環境を守るためには、一人一人の力が必
要だと思わされた

【　保護者の方々からの感想　】

さいと学「ＳＤＧｓプロジェクト　in 妻南小」ポスターセッションの感想２



・今年の６年生が行ったことが次の６年生へ引
き継がれ、継続することでもっともっと進めてい
けるのではないかな　今後に期待

・自分のやりたいこと、考えや思いを自分
の言葉で堂々と発表している姿を見て頼も
しく思った

・子どもの「ビオトープを作る」実際に実
現するといいなと思う。次の６年生がもっ
といい案を出し、作れたら今日発表した子
供たちも自慢できると思う

・直接、市役所やマックスバリューなどに
取材に行って調べたりごみを減らすために
自分たちがどう取り組むかも具体的に考え
ていた所もよかった

・家でも原稿を見ずにプレゼンできるよう何度
も練習したり、普段の生活でもFSCマークを意
識してお菓子などを買ったり、このお店はSDG
ｓに取り組んでいるお店だ！と色々なところに目
を向けることのできる子に成長したと思った

・今はジェンダーもメディアで取り上げられ、昔
に比べると生活しやすい時代になってきたので
はないかなと思った。小学生から、自分たちで
いろいろなことを知って、もっともっと過ごしや
すくなってくるといい

・小学生でプレゼンができてすごい
・大人自身もこれから意識して取り組んで
いきたい

・とても素晴らしい参観日だった ・開けやすい牛乳パック、よいと思った

・家でも、こんなこと調べた、電話をかけ
て取材したと報告を受けていたが、その結
果が見れてよかった

・パワーポイントを最初から作っていると
ころがビックリ。何でも挑戦させてくれる
先生方に感謝

・コロナや取材場所が多岐にわたるので難
しいと思うが、取材場所に実際に行けたら
もっと良いものが作れたのではないかな

・私たち一人一人がもっとSＤＧｓに対しての意
識を高めて未来の地球や子ども達のために、
今できることを考えていこうと思う

・実現するのは簡単ではないと思うが、先
生方の力を借りながらできるといいと思っ
た

・子供たちの発表に考えさせられた。大人
も勉強をして行動に移さないといけない

・楽しい参観だった。大成功でした！ ・PCも使いこなせていて感心した

・人間関係の差別等も、すごく分かりやす
く例題をあげながら話してくれた

・SDGｓとはどういうものであるかをよくしる
きっかけになった

・我が子どもたちを誇りに思います。ここまで導
いて下さりありがとうございます

・役割分担がもう少しきちんとしていれば
よかったのかなあと思った

・コロナ禍の中、このような参観日ができてよ
かった

・たくさん調べたり、聞いたりして一生懸命がん
ばる子供たちに感動した

・保護者だけでなく、地域の方々の触れ合いもあり、年配の方との意見交換もあり、子供たちに
とってもいい経験になったと思う。


